



花巣蜂

は ち す は な

令和7年4月25日 第1号
新潟市立赤塚中学校
全校生徒149名 男子75名 女子74名
TEL 025-239-2029 FAX 025-239-3313
E-mail j703akatsuka@city-niigata.ed.jp

令和7年度入学式を挙行了たしました

4月7日(月)、学校運営協議会の皆さまをご来賓としてお迎えし、令和7年度入学式が赤塚中学校体育館で挙行され、49名の新入生が多くの方々から祝福され、元気に赤塚中学校の一員となりました。

「式辞」

校長 小林 政広

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今の気分はどうか。真新しい制服に身を包んだフレッシュな姿は、とても立派です。中学生になるんだという強い気持ちを感じます。でも、中学校はどんなところか、少し不安に感じている人もいるかもしれません。そこで、赤塚中学校について少しお話をします。



赤塚中学校が目指すのは、『すべての生徒が3年間を楽しく過ごせる学校』です。みなさんが赤塚中学校で過ごす3年間で起きる出来事は、変えることはできません。しかし、その出来事がみなさんにとってどのような価値をもつかは、自分で変えることができます。『楽しく過ごせる学校』とは『3年間の中学校生活にポジティブな意味づけができる生徒を育てる学校』のことです。

そのため、「自分を高める力」「自分と向き合う力」「他者とつながる力」の向上を目指します。その取組の一つが、体験から経験、経験から学びへと向かう、「AARサイクル」の活用です。体験から見出された新たな気づきを自分の中へ内面化し、教訓や改善点からこれからの方向性をもつことで、変容につなげていく。こうして、学校生活にポジティブな意味づけができる生徒になっていってほしいと思います。今日の入学式をきっかけに、これまでの自分を振り返り、「意識のスイッチをオン」にしていきたいと思います。価値ある中学生時代を豊かに過ごし、大きく成長してくれることを願っています。

さて、保護者の皆様、お子様の制服姿をご覧いただきいかがでしょうか。これから、心も体も大きく成長させていくことを予感させます。さらに、お子様が大きく成長していけるよう、赤塚中学校の教職員は一体となり、全力をあげてサポートしてまいります。どうぞ、ご安心いただきますとともに、学校の教育活動に、ご理解とご支援を賜りますよう、お願いいたします。

最後に、2・3年生のみなさん、中学生としてのお手本を、新入生に見せてあげてください。新入生は、みなさんの姿を追いかけます。どうぞ、先輩らしさを学校生活の中で、行動で、姿勢で見せてあげてください。よろしくお願いいたします。



堂々とした49名の新入生たち



2・3年生による「校歌披露」



学校だよりのイメージ・キャラクター“あかな”と“コハク”です。

新入生代表として1年A組〇〇〇〇さんが「新入生誓いの言葉」を述べました。



「誓いの言葉」

新入生代表 1年A組 〇〇 〇〇さん

寒い冬が通り過ぎ、暖かな日差しのもと、今日から私たち49名は、赤塚中学校の新たな一員となりました。これからの中学校生活の第一歩を前に希望で胸がいっぱいです。

今日から私たちは、中学生という責任と誇りをもって毎日を過ごします。しかし、新たな生活への不安もあります。分からないことや不安なことがあったときは、クラスのみなさんはもちろん、先輩方・先生方から教えていただき、解決していけたらと思います。どうぞ、よろしくをお願いします。

今日のこの気持ちを忘れず、日々感謝の気持ちを持ち、一人一人がよりよく成長するために、努力することをここに誓います。



新入生代表 〇〇 〇〇さん

着任式で3名の先生方をお迎えしました

4月7日（月）、始業式に先立ち、着任式を行いました。今年度、新たに赤塚中学校には5名の先生方をお迎えしますが、当日は新任の先生方の勤務の関係で3名の先生方にごあいさつをいただきました。（新任の先生方については、4ページ目をご覧ください。）

先生方からは、「春休み中に赤塚中学校にオリエンテーションで来たとき、部活動等で登校していた生徒のみなさんから、元気でさわやかなあいさつをしてもらって、とてもいい気持ちになりました」、「校舎から見ることでできる佐潟と角田山や弥彦山など、美しい環境に囲まれ、伸び伸びと学習や活動に取り組んでいる生徒のみなさんと一緒に学校生活を送れることが楽しみです」などのご挨拶をいただきました。

生徒代表の3年A組 〇〇 〇〇さんからは、「ようこそ赤塚中学校にお越しくださいました。赤中生は何事にも熱心に取り組む生徒がたくさんいます。これから先生方と充実した学校生活を送っていききたいと思います。どうぞ、よろしくをお願いします」と歓迎の言葉がありました。



新学期

新学期の抱負 ～前期始業式 代表生徒の発表より～

「前期の抱負」

3年生代表 3年B組 〇〇 〇〇さん

私が前期がんばろうと決意したことは、何事もめんどくさがらず、しっかりとやり遂げることです。そう思った理由は、「明日やろうはバカやろう」という言葉があるからです。

私はめんどくさくて勉強や手伝いをしないことがよくあります。その度になんであのときにやらなかったのかといつも後悔しています。しかし、私はその後悔を次に活かすことができていません。

そのため、今年は最高学年としての自覚をもち、なんでもすぐに行動に移して、最後までやり遂げようと思います。それに、明日の自分をつくるのは、今の自分なので目標に向かって継続して取り組みたいとも思いました。

具体的には、一日一日を大切に過ごしていきたいです。学習面では、毎日少しずつ受験に向けて勉強していきます。特に英語の単語練習を継続していくこと、難しい問題も簡単に諦めずに、粘り強く取り組むことに挑戦していきたいです。部活の面では、今年で引退なので最後まで一生懸命に練習に励みます。私は中途半端なプレーをすることが多いので、残り少ない試合を大切に、悔いが残らないように全力でプレーや声出しをしたいです。家庭での面は、自分の都合を押し付けずに、毎日ひとつは家事の手伝いをしていきたいです。

そして、最高学年としては、1・2年生に頼られるような、安心して背中を見てもらえるような先輩になることを目指します。



3年生代表 〇〇 〇〇さん

「新学期の抱負」 2年生代表 2年A組 ○○ ○○さん

私の新学期の抱負は2つあります。

1つ目は、部活動のことです。去年の市内大会では、惜しくも負けてしまい、県大会への切符を逃してしまいました。そのときは悔し涙で終わってしまったので、今年は県大会への切符を手にし、うれし涙で終わりたいと思っています。そのため、日々の練習を全力で取り組んでいきます。そして、練習はきついです、笑顔で楽しく練習に取り組んでいきたいです。



2年生代表○○ ○○さん

2つ目は、人とのコミュニケーションです。私は初対面の人と話すことが苦手で、中学校に上がるときも自分から話しかけられずに、相手から話しかけてもらうことをずっと待ってしまっていました。このようなことが今までたくさんあり、大変だったことが度々ありました。そのため、新1年生や先輩方などへ自分から話しかけに行き、仲良くなっていきたいと考えています。このことをきっかけに、人見知りを克服し、人とのコミュニケーションが得意になっていければよいと思っています。

新学期が始まり、たくさんのことに挑戦し、成長できるチャンスが増えました。これから一步一步、目標に向かって進んでいきたいと思っています。辛いときもあるかもしれませんが、それを乗り越えた先にある成果を信じて、前向きに取り組んでいきます。自分自身に誇りをもち、充実した1年にできるよう、全力で頑張ります。

生徒会入会式が行われました!!

4月8日(火)、赤塚中学校生徒会主催の生徒会入会式が体育館で行われました。

はじめに、生徒会長3年A組 ○○ ○○さんから新入生に「歓迎の言葉」が述べられました。

続いて、生徒会本部から生徒会活動と専門委員会の活動について紹介がありました。1年生は、佐潟クリーン活動に6年生のころ参加した経験があるため、生徒会の活動についてよく理解することができたようです。また、専門委員会の活動について説明を受け、どの委員会に所属しようか、考えを巡らせていたようです。

生徒会本部からの説明の様子

その後、部活動の紹介がありました。練習や活動の様子を動画で編集したり、実演で示したり、練習の成果を発表したりして、日頃の充実した活動の様子がよく伝わる内容でした。

「入会の言葉」 1年生代表 1年A組 ○○ ○○さん

今日は、ぼくたちのために、入会式を開いていただきありがとうございます。赤塚中学校の生徒会の一員となりました。

2・3年生のみなさんと一緒に赤塚中学校を盛り上げていきたいと思えます。

よろしくお願いします。



1年生代表 ○○ ○○さん



全市一斉実施に先駆けて食缶給食が始まりました!

4月8日から、西川給食センターからの配食となる食缶給食が全市一斉実施に先駆けて始まりました。各ご家庭にはエプロンや三角巾、マスクの準備等にご協力いただき、ありがとうございました。

食缶給食開始日には、西川給食センターから学校栄養士の先生と新潟市教育委員会保健給食課から職員の方が視察にられました。

生徒たちは手際よく準備し、おいしそうに給食を食べることができていました。アレルギー対策に細心の注意を払い、安全な給食実施を心掛けます。



新しく来られた先生方 ~よろしくお願ひします~

	佐久間奈々子 教頭 国語 新潟市立総合教育センターより 生徒のみなさんがいつも素敵な笑顔で、爽やかに声を掛けてくれること、楽しく対話を重ねながら授業を受けてくれること、うれしく思います。みなさんのお陰で充実した日々を送っています。これからもよろしくお願ひします。
	金田 宏行 1学年担任 数学 新潟市立黒崎中学校より 素直な生徒のみなさんと、教室の窓から見える絶景に、毎日癒されております。「全員がわかる」「全員でわかる」を目標に数学の世界を楽しんでいきましょう。
	西山 克幸 1学年担任 英語 新潟市立上山中学校より 再任用で、お世話になることになりました。曜日により、午前か午後の半日勤務なので、ご不便をおかけすることもあるかと思いますが、少しでも皆さんの力になれるように頑張ります。どうぞよろしくお願ひします。
	早川 敏明 非常勤講師 1・2年技術 新潟市立山潟中学校より 1・2年生の技術の授業を担当します。自然豊かな環境で共に学習できることを楽しみにしています。3つの学校を兼務しており、赤塚中学校には木曜日に勤務します。週に1日となりますが、どうぞよろしくお願ひします。
	Martin Rupert AGSAULIO ALT Hello everyone! My name is Martin! This is my first year living in Niigata. So please give me some recommendations if you see me! I'm in Akatsuka on Thursdays sometimes, so please say "hi" if you like!!! (こんにちは、みなさん。私の名前はマーティンです。新潟に住むのは今年が1年目です。もし私を見かけたら、おすすめを教えてください。各週の木曜日に赤塚中にいますので、ぜひ声を掛けてください!!!)

よろしくお願ひします

遅刻・欠席連絡についてのお願い



学校だより2月号でお知らせいたしましたとおり、令和7年度も引き続き、あんしんメールによる遅刻・欠席連絡を継続します。電話による遅刻・欠席連絡をいただくこともできますが、その場合は、午前7時45分以降に電話で連絡していただくようお願いいたします。

また、昨年度の保護者アンケートでLINEによる遅刻・欠席連絡を行っている学校があり、導入を検討してほしいとのご意見をいただきました。LINEで遅刻・欠席連絡を受け付けている学校でも、あんしんメールによる遅刻・欠席連絡と併用していること、学区の小学校でLINEによる遅刻・欠席連絡を導入する予定のない学校があることから、赤塚中学校では今年度はLINEによる遅刻・欠席連絡は行いません。

5月の主な予定



5/1(月)	ALT	4/16(金)	生徒総会リハーサル
2(火)	歯科健診	19(月)	生徒総会(フッ素洗口)
7(水)	生徒朝会 議案審議(6限)	20(火)	全校朝会 尿検査(一次)
8(木)	いじめアンケート 全校委員会	21(水)	短縮 眼科健診 教育相談 2年マナー講習会
9(金)	特別時程 1年授業参観(小学校担任)	22(木)	短縮時程 教育相談
12(月)	フッ素洗口	23(金)	短縮時程 教育相談 自転車安全運転講習会
13(火)	教育相談アンケート	26(月)	平常時程 教育相談 諸活動停止 フッ素洗口
14(水)	授業参観 PTA 総会 学校運営協議会	27(火)	教育相談(予備日) 学習強調週間(~6/3)
15(木)	ALT	29(木)	質問教室 ALT